



Vous êtes vétérán(e) et avez mal au bas du dos ?

Dans le cadre d'une étude visant à déterminer l'effet de la neurostimulation et de la physiothérapie sur les maux de dos, nous recherchons des vétérans et vétéranes souffrant de douleur chronique au bas du dos.

CRITÈRES D'ÉLIGIBILITÉ :

- Être un(e) vétérán(e) militaire
- Être âgé(e) entre 18 et 65 ans
- Ressentir de la douleur au bas du dos depuis au moins 3 mois

CE QUE VOTRE PARTICIPATION IMPLIQUE :

- Pouvoir se déplacer au centre de recherche Cirris (525 boulevard Wilfrid-Hamel à Québec) et/ou à une clinique de physiothérapie à Québec
- Participer à plusieurs rencontres (6 à 17) sur une durée de 8 semaines pour recevoir des traitements de stimulation du cerveau ou de physiothérapie
- Remplir des questionnaires en ligne à l'évaluation initiale, puis à 2, 8 et 26 semaines (portant sur votre état de santé, vos symptômes et des facteurs psychologiques en lien avec votre douleur)

Une compensation financière vous sera offerte pour couvrir vos frais de déplacement.

Projet sous la responsabilité de Hugo Massé-Alarie, professeur à l'Université Laval et chercheur au Centre interdisciplinaire de recherche en réadaptation et intégration sociale (Cirris).

Approuvé par le comité d'éthique de la recherche sectoriel en réadaptation et intégration sociale du CIUSSCN (#2025-3215).

Pour participer ou obtenir des renseignements additionnels :
projetveterans@cirris.ulaval.ca

Cirris